VIVAH es lanzado en lasunidades de la región

Vea cómo los hoteles presentaron VIVAH, el programa de calidad de vida de AccorHotels, a los colaboradores.











budget Campo Grande y Novotel Campo Grande

ihis Curitiba Batal

























































ibis budget inaugura otros os hoteles en San Pablo



El **ibis budget Araraquara** es la primera unidad de AccorHotels en la ciudad del interior del estado, a 270 km de la capital. El hotel cuenta con 119 habitaciones, 16 colaboradores y ofrece a los huéspedes habitaciones matrimoniales, twin y triples, todas equipadas con baño, aire acondicionado, ventanas antirruido y TV de pantalla plana Full HD. En todas las áreas del hotel el wi-fi es gratis y los servicios de recepción funcionan 24 horas por día.



El **ibis** *budget* **SP Frei Caneca** es la sexta inauguración de la marca en la capital paulista. La unidad cuenta con 28 colaboradores y 166 habitaciones modernas, y ofrece a los huéspedes la oportunidad de probar el hospedaje 3x3: la habitación puede albergar hasta tres personas y el valor de las tarifas diarias puede ser dividido en hasta tres cuotas.

NOVOTEL

In Balance by Novotel

El Novotel SP Jaraguá Conventions reinauguró el gimnasio del hotel alineado al proyecto In Balance by Novotel. El objetivo fue aumentar la

satisfacción de los huéspedes, alinear la oferta a lo más



moderno con equipamientos y estructura de primer nivel, y estar mejor preparado para la creciente demanda y cambio en el estilo de vida de los clientes del hotel, más conscientes y preocupados con la salud y buena forma.



Acción wonderful



El ibis budget Curitiba lanzó un desafío en la Recepción: el huésped que consiguiese montar un cubo mágico, ganaría un desayuno cortesía.



Economía de energía

Con enfoque en la disminución de los gastos con energía, el Mercure São Caetano do Sul realizó una conferencia sobre el uso correcto de los ascensores, en cooperaciór con el equipo de la empresa Thyssekrupp.



NOVOTEL

Super Fiesta

El Novotel SP Morumbi fue escenario de una edición más de Sunset Party - Old 99, fiesta de música electrónica que



ya se volvió tradición en la programación de la unidad, sirviendo como oportunidad de relacionamiento con clientes y opción de entretenimiento para los huéspedes, sin salir del hotel.





Colaboradores son destaque en el Premio VIHP

El Gerente General del **ibis RJ Botafogo**, Edson Basilio, fue reconocido con el Premio VIHP, en la categoría Gerencia General Económica. Ya la Asistente de Gerente del **ibis Styles SP Barra Funda**, Monica Brasil, recibió el premio por el trabajo desarrollado en la Gerencia de Hospedaje del Salinas Maragogi. El Premio VIHP – *Very Important Hotel Professional* – homenajea al capital humano del mercado de hoteles en el País y destaca a los ejecutivos que más invierten en sus carreras. "Ese reconocimiento es muy importante para mi carrera, demuestra la importancia de mantenerme actualizado en relación a los ítems evaluados y la constante búsqueda por la mejora en vista de un mercado tan competitivo. Agradezco a nuestra empresa que siempre me proporcionó condiciones ideales para esta evolución", declara Edson.







Día de belleza



El Gerente General del **Adagio SP Itaim Bibi**, Erich Biller, y el Coordinador de Hospedaje, Rubens Silva, reunieron a los colaboradores en un día de belleza, en el que fueron

ofrecidos masaje corporal, spa para los pies y las manos, limpieza de piel y sesión de reducción de medidas.



Escenario de novela

El **Sofitel Montevideo Casino Carrasco & SPA** fue el escenario para tres capítulos de la novela de las siete de la red Globo, Totalmente Demais. El Gerente Genera

del Hotel, Mario Leite, recibió a todos los actores de la novela con mucha simpatía.





Promoción interna

El equipo del **ibis Bogotá Museo** recibió al colaborador
Cesar Hinestroza, promovido
de Recepcionista a Jefe
del Departamento de
Gobernanza.





Acción Le Club AccorHotels

Con el enfoque en el aumento de las reservas por los canales directos, los hoteles **ibis Styles SP Anhembi**, **ibis SP Congonhas** e **ibis Guarulhos** recibieron un stand de Le Club AccorHotels, en el que fue realizado el piloto de una acción de relacionamiento con los huéspedes. Los Ambassadors Le Club AccorHotels Aline Lira, Raquel Sbrama y Suanne Oliveira presentaron todos los beneficios ofrecidos a los asociados y las ventajas de hacer reservas por los canales directos de AccorHotels.



Preservando nuestros valores



Los colaboradores del **Novotel Santos** fueron desafiados a crear, en equipos, una foto que mejor representase a uno de los valores AccorHotels. El equipo vencedor fue el del valor "Respeto".



Salud y prevención

El Mercure SP
Paraíso realizó una
conferencia sobre
salud y prevención.

